

276	UTBM service communication	L'Usine nouvelle	20 Septembre 2012
		Energie	EDIM - Totalgaz - l'énergie de vos talents - UTC - concours - prix

TotalGaz s'offre un concours de design

Par Aurélie Barbaux - Publié le 20 septembre 2012, à 18h00

► Total, Design, Le choix de la rédaction, Gaz naturel



© D.R.

Pour trouver de nouveaux usages à sa bouteille de gaz Shesha, TotalGaz a lancé un concours de design. Le gagnant a imaginé des lucioles pour stand éphémère.

Un coup de jeune. TotalGaz, filiale de Total spécialisé dans la distribution de gaz conditionné, a décidé de rajeunir l'image de la vieille bouteille de gaz de nos cuisinières. La démarche a commencé en 2006, avec le lancement de la bouteille Shesha, 10 kg plus légère, habillée de plastique jaune avec roulettes et poignée. Elle est signée du designer François Buron.

Mais les concurrents ont riposté, avec des formats cube, moins encombrant ou plus léger. Qu'importe, Totalgaz dégage en 2010 le site shopping-gaz.fr pour proposer d'autres usages au gaz en bouteille (jardinage, bricolage...). En 2011 il s'offre même sa première campagne de publicité à la Télévision de son histoire (la société aura 50 ans en 2014).

En 2012, grande première dans la profession. TotalGaz ose le concours de design, "*l'énergie de vos Talent*", toujours aidé de François Buron. Lancé en 2011, il a sollicité pendant un an cent étudiants (4X25) de deux écoles de design (Strate College à Sèvres et l'Esag de Paris) et deux écoles d'ingénieurs (UTC à Compiègne et UTBM à Montbéliard). Les lauréats sont dévoilés le 20 septembre.

Le premier prix (5000 euros) revient au projet "*Shesha Light Market*", guirlande de lumières à gaz et de chauffage, destinée au confort des marchands ambulants. Il est signé de Loïc Vergnaut étudiant à Strate College.

Le deuxième prix (3000 euros) "*Aquagaz*" permet d'accéder à de l'eau chaude, sans installation supplémentaire. Il a été imaginé par Philippe Nabias de l'UTBM.

Le troisième prix (2000 euros), "*Eshesha*", consiste en un groupe électrogène à gaz, à roulette et bardé de prises USB ! C'est un projet de Maël Donnard et Guochao Sheng de l'UTC.

Enfin, un prix spécial du jury a été décerné à "*melting Pot*", un barbecue de terrasse discret et très aromatisant.

Une prochaine édition pourrait être lancée à la rentrée en 2013.